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МЕДЛЕННО, НО ВЕРНОМЕДЛЕННО, НО ВЕРНО

После чего в Обнинске прошла встре-
ча с участием представителей ФМБА Рос-
сии, губернатора Владислава Шапши, се-
натора Анатолия Артамонова и руковод-
ства КБ. Было принято несколько важных 
решений, включая строительство нового 
приемного покоя.

На этом работа не закончилась. Клини-
ческая больница продолжает развивать-
ся и привлекать новые кадры. Что сегод-
ня происходит в КБ № 8? Рассказываем.

ОПТИМИЗАЦИЯ ТЕХНИЧЕСКОГО 
ПЕРСОНАЛА

В больнице сейчас идет оптимизация 
технического персонала. Мера не столь-
ко вынужденная, сколько необходимая. 
В чем же она заключается и для чего 
нужна?

Ни для кого не секрет, что больни-
ца долгие годы испытывает трудности 
в плане материального хозяйственно- 
технического обеспечения. Работа по 
регламенту ФМБА накладывает строгие 
обязательства. В рамках повышения эф-
фективности работы было принято ре-
шение по кадровой оптимизации —  вы-
вода хозяйственно- технической службы 
на аутсорс.

При этом высокотехнические специ-
алисты, такие как инженеры по медо-
борудованию, кислородчики, ремонтная 
бригада останутся в штате и на балансе 
больницы. Основная масса сантехников, 
электриков с целью оптимизации работы 
выводится на аутсорс силами сторонней 
организации. Компанию выбрали по ито-
гам конкурса, который был объявлен на 
госторгах. Практика эта не новая и обще-
принятая в госорганизациях. Это дешев-
ле, позволяет сэкономить средства и по-
вышает эффективность труда.

Не является тайной, что в КБ бывали 
скандалы, связанные как раз с работни-
ками хозяйственно- технической службы, 

включая факты пьянства, тунеядства с от-
лыниванием от прямых рабочих обязан-
ностей, с большим количество нареканий 
по работе и другими проблемами.

И сегодня, когда каждая копейка на 
счету, платить зарплату людям, которые 
не только не работают и не хотят, а ино-
гда даже саботируют работу —  это пре-
ступление. Ведь в больнице есть большое 
количество врачей и медперсонала, о ко-
торых необходимо заботиться и стимули-
ровать за хорошую работу.

Оптимизация также поможет выпол-
нить майские Указы Президента РФ по 
повышению зарплат врачам. В прошлом 
году удалось довести уровень их зарплат 
до 90%, согласно Указам, а необходимо 
до 100%. Эта задача на 2024  год. По 
среднему медперсоналу Указ выполнен.

Стоит подчеркнуть, что увольнять нико-
го не будут. Это оговорено с компанией, 
которая придет работать с больницей 
на аутсорс. Она примет всех желающих 
технических сотрудников из КБ № 8. При 
этом работники в зарплате не потеряют.

Те же, кто не пожелают перейти в дру-
гую организацию, будут сокращены с со-
блюдением трудового законодательства 
и  выплатой заработной платы за два 
месяца.

НОВЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ

Если технический персонал оптими-
зируется, то за узкими специалистами 
ведется практически «охота». Благодаря 
этому в больнице пополнение. В этом 
году на должность заведующего отделе-
нием рентгенодиагностики, куда входит 
КТ, МРТ, УЗИ, рентген пришел высоко-
классный специалист —  врач-рентгенолог 
с более чем 20-летним стажем Дмитрий 
Викторович Неледов.

Кроме того, в ближайшее время долж-
ны прийти узкие специалисты, в которых 
остро нуждаются обнинцы. Это нейрохи-
рурги, урологи, лор.

— Мы постепенно насыщаем больницу 
необходимыми кадрами, узкими специ-
алистами, включая тех, которых ранее 
никогда не было в КБ № 8, —  рассказал 
директор больницы Сергей Курдяев.

Серьезным изменением и существен-
ным достижением руководство КБ счи-
тает значительное увеличение финанси-
рования из федерального фонда ОМС. 
На начало года уже утверждены объемы 
в сумме 840 миллионов руб лей, против 
460 миллионов руб лей в прошлом году. 
Внушительная сумма.

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ 
И СОТРУДНИЧЕСТВО

Стоит также отметить и укрепление 
бесшовного взаимодействия больницы 
и Минздрава Калужской области. В про-
шлом году КБ № 8 ФМБА России вошла 
в Единую электронную диспетчерскую 
систему Минздрава Калужской области.

Это означает, что при маршрутизации 
калужские скорые могут доставить паци-
ентов, включая из соседних и северных 
районов, в КБ № 8. А КБ № 8 при не-
обходимости может обеспечить выезды 
своих бригад скорой помощи в ближай-
шие районы при поступлении запроса от 
регионального Минздрава. Также КБ № 8 
при необходимости узкой специализиро-
ванной помощи может доставлять своих 
пациентов на стационары области и при-
влекать узких калужских специалистов 
при проведении консилиумов, телемеди-
цинских консультаций.

— Сейчас обсуждается вопрос о созда-
нии общего координационного органа 
между региональным Минздравом и КБ 
№ 8 для более полного и плотного взаи-
модействия, —  пояснил директор Клини-
ческой больницы.

Плотно взаимодействует КБ и с МРНЦ 
имени А. Ф. Цыба. Центр не только по-
могает специалистами, но и оказывает 
методическую помощь. Ведь в КБ № 8 
с прошлого лета функционирует онко-
логическое отделение. Здесь работает 16 
коек круглосуточного стационара и 2 —  
дневного. В отделении проводят курсы 
химиотерапии, оказывается бесплатная 
онкологическая помощь жителям Обнин-
ска по полису ОМС.

— МРНЦ помогает наладить внедрение 
новых методик лечения пациентов, спе-
циалисты проводят мастер- классы и вы-
сококвалифицированные консультации. 
За что большая благодарность директору 
НМИЦ радиологии Андрею Дмитриевичу 
Каприну, —  отметил Сергей Курдяев.

Оптимизация, увеличение финанси-
рования, привлечение новых кадров 
и узких специалистов, поддержка реги-
онального Минздрава и МРНЦ имени 
А. Ф. Цыба —  все это говорит о способ-
ности руководства в КБ № 8 ФМБА Рос-
сии выстраивать диалог с региональ-
ной властью, уметь принимать помощь 
и стремиться к развитию важного для 
обнинцев медицинского учреждения не-
смотря на возникающие трудности. И это 
не бахвальство. Рассказывать о достиже-
ниях тоже нужно.

НОВОСТИ

В начале февраля гу-
бернатор Калужской 
области Владислав 

Шапша рассказал о взаи-
модействии и помощи ре-
гиона обнинской КБ № 8 
ФМБА России. Директор 
больницы Сергей Курдяев 
на еженедельном заседании 
облправительства сообщил 
об итогах работы больницы 
за прошлый год, о достиже-
ниях, происходящих изме-
нениях и взаимодействии 
с региональным Минздра-
вом. 

КБ № 8 ПРИДЕРЖИВАЕТСЯ КБ № 8 ПРИДЕРЖИВАЕТСЯ 
ПОЗИТИВНОГО КУРСАПОЗИТИВНОГО КУРСА

«КАЛУЖСКАЯ 
СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ» 
РЕАЛИЗОВАЛА В ОНЛАЙН- 
СЕРВИСАХ ВОЗМОЖНОСТЬ 
ОПЛАТЫ ЧЕРЕЗ СИСТЕМУ 
БЫСТРЫХ ПЛАТЕЖЕЙ

С ОБНИНСКИМИ 
ШКОЛЬНИКАМИ 
ПОБЕСЕДОВАЛИ О ПДД

«КСК» рассказала о том, как можно оплатить 
потребление энергопотреблении в своих серви-
сах «Личный кабинет» и мобильном приложе-
нии «Свет КСК» через СБП —  систему быстрых 
платежей.

Для этого необходимо на этапе оплаты вы-
брать функцию «оплатить СБП». Потребители 
оплачивают энергопотребление в «Личном ка-
бинете» и мобильном приложении «Свет КСК» 
без банковской комиссии.

Кроме того, оплатить электроэнергию через 
систему быстрых платежей можно через POS-
терминалы, расположенные в центрах обслужи-
вания в Калуге, Обнинске и Кирове. Банковская 
комиссия за такие платежи не взимается. Оплата 
производится максимально быстро и удобно для 
потребителей.

В целях профилактики детского дорожно- 
транспортного травматизма и предупреждения 
нарушений ПДД детьми инспектор по пропаган-
де безопасности дорожного движения отдела 
ГИБДД Обнинска Алина Тарасова провела бесе-
ду с учащимися 3 класса школы № 5 наукограда.

Она напомнила ребятам о правилах перехода 
проезжей части, обсудила с ними опасные ситу-
ации на дорогах и ошибки, которые чаще всего 
допускают пешеходы. Также инспектор объясни-
ла, что катание на тюбингах, санках, ледянках 
и снегокатах возможно только на специально 
оборудованных для этого спусках, площадках, 
не выходящих на проезжую часть.

В завершение встречи Алина Тарасова пред-
ложила ребятам написать свои пожелания на 
тему безопасности дорожного движения. При-
чем писали школьники на лепестках самодель-
ной ромашки и затем прикрепляли их так, чтобы 
получился цветок.

— Подобные акции способствуют закрепле-
нию ребятами знаний ПДД и воспитанию у них 
культуры поведения на дорогах, —  отметила ин-
спектор.
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— Это свыше 83 тысяч лифтов, из 
которых на 63 тысячи нет денег, —  
заявил сенатор от Новосибирской 
области Владимир Городецкий.

— Свыше 57 тысяч лифтов за по-
рогом предельного срока эксплуа-
тации в 25 лет. При средней стои-
мости лифтов от 2 миллионов до 3 
миллионов руб лей, чтобы решить 
эту текущую проблему, необходимо 
выделить 200 миллиардов руб лей. 
Пытаемся проработать механизмы, 
есть проблема с источниками, —  до-
бавил гендиректор фонда развития 
территорий России Ильшат Шаги-
ахметов.

Ответы не устроили председателя 
Совета Федерации Валентину Мат-
виенко, и она предложила ускорить 
мыслительный процесс и показать 
результат. С неким решением высту-
пил министр строительства и ЖКХ 
Ирек Файзуллин.

— Понятно, что напрямую средств 
капитального ремонта не хватит, 
чтобы решить эту задачу. Но уже 
сегодня с Нижегородской обла-
стью отработан пилотный проект 
по программе рассрочки Дом.РФ. На 
2024 год уже заключен договор на 
4 тысячи лифтов. Похожие договоры 
институт развития готовит и в других 
регионах, —  Ирек Файзуллин.

А КАК ДЕЛА В КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ?

Вот как прокомментировал ситу-
ацию министр строительства и ЖКХ 
Калужской области Вячеслав Лежнин:

В Калужской области 3 тысячи 
100 лифтов в жилых домах, заме-
на которых предусмотрена регио-
нальной программой капитального 
ремонта.

В рамках программы за период 
2014–2023 годов произведена 
замена 1067 лифтов в 363 много-
квартирных домах, в том числе 
в 2023 году заменено 56 лифтов 
в 18 домах.

Также отмечу, что по решению 
проблемы замены лифтов в ЦФО 
Калужская область занимает третье 
место.

К 2025 году замены потребуют 
111 лифтов в 38 домах, в том числе:

46 лифтов в 15 домах, формиру-
ющих фонд капитального ремонта 
на общем счете Фонда капитального 
ремонта многоквартирных домов 
Калужской области. Лифты будут 
заменены в 2024 году. В настоя-
щее время разработана проектно- 
сметная документация, определена 
подрядная организация, которая 
в марте приступит к работам. 13 
лифтов будут заменены в четырех 
домах по спецсчетам: в Обнинске 
и городе Сосенский, Козельского 
района.

65 лифтов в 23 домах, формиру-
ющих фонд капитального ремонта 
на специальных счетах. Жителям 
данных домов необходимо принять 
решение о замене лифтов, в слу-
чае если такое решение не будет 
принято, дома будут переведены 
на общий счет Фонда, и работа по 
замене лифтов будет организована 
региональным оператором.

В этом году будет заменено 13 
лифтов в четырех домах по спецсче-
там в Обнинске и городе Сосенский, 
Козельского района.

А ТЕПЕРЬ —  ПРО ОБНИНСК

Учредитель ООО  «РусЛифт- 
Обнинск», депутат ГС Роман Анци-
феров:

В Обнинске с 2015 года работает 
программа Фонда капитального ре-
монта, на сегодняшний день лифты, 
которые отработали назначенный 
срок 25 лет, заменены, так как еже-
годно проводилась плановые ра-
боты. В этом году будет заменено 
17 лифтов, это те лифты, которым 
в 2024 году исполнилось 25 лет.

Импортные лифты, которые уста-
новлены в нашем городе, своев-

ременно получают регламентное 
обслуживание, а запасные части 
поступают из Китая, так как боль-
шинство европейских лифтовых 
брендов производятся в Китае.

ПО ВСЕЙ СТРАНЕ БЕДА С ЛИФТАМИ, ПО ВСЕЙ СТРАНЕ БЕДА С ЛИФТАМИ, 
А В ОБНИНСКЕ –  ВСЕ ХОРОШОА В ОБНИНСКЕ –  ВСЕ ХОРОШО

	■ Лифт, установленный в Государственной академии наук РФ

	■ Учредитель компании Роман Анциферов и ее гендиректор 
Константин Бузов на встрече с китайскими партнерами

	■ Роман Анциферов на заводе в Беларуси

	■ Руководство ООО РусЛифт-Обнинск на китайском 
предприятии

В 2023 году делегация Торгово- промышленной палаты города Обнинска в состав 
которой вошли президент ТПП Вячеслав Наруков и Роман Анциферов посетила Шанхай.

Это уже была вторая поездка, первая —  в 2013 году, когда у ООО «РусЛифт- Обнинск» 
открылось свое производство, и велся поиск комплектующих с хорошим соотноше-
нием цены и качества. Тогда же было подписано соглашение с компанией Surapid 
и открыто ее представительство в Обнинске. Surapid —  это один брендов большой 
группы компаний Xizi, которая в свое время сотрудничала с компанией Otis, по сути 
Surapid —  аналог Otis. В Обнинске уже устанавливают лифты этого бренда.

Также ООО «РусЛифт- Обнинск» изучило опыт коллег из Ирана и Беларуси, с по-
следними была достигнута договоренность о дальнейшем сотрудничестве.

КРОМЕ ТОГО

Каждый пятый лифт 
в   ж и л ы х  д о м а х 
в стране требует за-

мены или капитального 
ремонта. Эту тему в том 
числе обсудили на прави-
тельственном часе в Совете 
Федерации.

	■ На предприятии по изготовлению лифтов в Китае

Автор:
Любовь 
МЕДУШЕВСКАЯ
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2700 ЗА ГОД НАРУШЕНИЙ ВЫЯВИЛА 
ПРОКУРАТУРА

Павел Гильдиков сообщил, что за 
2023 год в прокуратуру Обнинска по-
ступило свыше 3 500 обращений. Это 
на 14,5% выше, чем в 2022 году. Из них 
прокуратурой рассмотрено более 3 100 
обращений.

Удовлетворено 1 042 обращения, и это 
в 2 раза больше, чем годом ранее. Боль-
ше всего было рассмотрено и удовлетво-
рено обращений в сфере исполнитель-
ного производства, ЖКХ и трудового 
законодательства.

За минувший год прокуратура Обнин-
ска выявила свыше 2 700 нарушений 
закона. В целях их устранения опроте-
стовано 173 правовых акта, в суд на-
правлено 325 исков на общую сумму 
свыше 70 миллионов руб лей, внесено 
655 представлений, по рассмотрению 
которых более 600 должностных лиц 
были привлечены к дисциплинарной от-
ветственности, 168 юридических и долж-
ностных —  к административной.

По инициативе прокуратуры возбуж-

дено 26 уголовных дел. Предостережены 
о недопущении нарушения законов 139 
должностных лиц. Защищены и восста-
новлены права свыше 1 300 граждан.

Прокуратурой города особое внима-
ние уделяется защите прав социально 
уязвимых категорий граждан.

Так, в результате вмешательства про-
куратуры города жительнице Обнинска 
назначена досрочная страховая пенсия 
по старости; в судебном порядке в ин-
тересах пожилой женщины взыскан ма-
териальный ущерб и компенсация мо-
рального вреда в связи с затоплением 
ее квартиры соседями; мерами проку-
рорского реагирования назначена ком-
пенсационная выплата на оплату жилого 
помещения и коммунальных услуг.

По искам прокуратуры аппаратом 
ИВЛ обеспечен паллиативный ребенок 
и 4 детей с диабетом —  системой непре-
рывного мониторинга глюкозы в крови.

Прокуратура города мерами реаги-
рования установила факт постоянного 
проживания на территории г. Обнинска 
матери 3-х несовершеннолетних детей, 

для признания за последней права на 
получение мер социальной поддержки.

Кроме того, в результате прокурорско-
го вмешательства матери несовершенно-
летнего ребенка назначено ежемесячное 
пособие, в назначение которого ранее 
незаконно было отказано.

По мерам прокурорского реагирова-
ния в 2023 году выплачены алименты 
в интересах 37 несовершеннолетних де-
тей на общую сумму более 2 млн. руб лей.

ЗАЩИТА ПРАВ УЧАСТНИКОВ СВО  
И ИХ СЕМЕЙ

Отдельной строкой в докладе проку-
рора Обнинска шло сообщение о помо-
щи бойцам СВО и их близким.

Во взаимодействии с органом местно-
го самоуправления и фондом Защитни-
ков Отечества прокуратурой города ре-
шались различные проблемные вопросы 
участников СВО и членов их семей, ока-
зывалась конкретная помощь в решении 
жилищных, социальных и иных вопросах.

НОВОСТИ

27 февраля на 51 заседании Обнинского городского 
Собрания в рамках контрольного часа депутаты за-
слушали доклад прокурора города Обнинска Павла 

ГИЛЬДИКОВА «О состоянии законности и правопорядка на тер-
ритории города Обнинска в 2023 году» и «Отчет о результатах 
оперативно- служебной деятельности ОМВД России по г. Обнинску 
за 2023 год» начальника ОМВД Александра КУЛИГИНА.

РАБОТА ПО СОХРАНЕНИЮ РАБОТА ПО СОХРАНЕНИЮ 
ЗАКОННОСТИ И ПРАВОПОРЯДКА ЗАКОННОСТИ И ПРАВОПОРЯДКА 
НА ТЕРРИТОРИИ ОБНИНСКАНА ТЕРРИТОРИИ ОБНИНСКА

ЗА ПРОШЛЫЙ 
ГОД БЛАГОДАРЯ 
ПРОКУРОРСКИМ 
МЕРАМ ОДНО 
ИЗ ТАКИХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ 
РАСПРОДАЛО 
ИМУЩЕСТВО 
И ПОГАСИЛО 
ДОЛГИ ПО 
ЗАРПЛАТЕ ПЕРЕД 
91 РАБОТНИКОМ 
НА СУММУ БОЛЕЕ 
4 МЛН. 300 ТЫСЯЧ 
РУБ ЛЕЙ.

СРЕДИ НАПРАВЛЕНИЙ 
СОЦКОНТРАКТА ЛИДИРУЕТ 
ОТКРЫТИЕ БИЗНЕСА

В ОБНИНСКЕ 
ЗАРЕГИСТРИРОВАЛИ 74 
БРАКА УЧАСТНИКОВ СВО

МОРЖИ НАУКОГРАДА 
СДЕЛАЛИ ЗАПЛЫВ В ЧЕСТЬ 
ДНЯ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

За истекший период 2024 года в Обнинске 
уже заключено 49 соцконтрактов. Напомним, 
что это договор между органами социальной 
защиты и малоимущими, который нацелен на 
то, чтобы помочь гражданам выйти из сложной 
жизненной ситуации. Заключают его на срок от 
3 до 12 месяцев, после чего обратившимся вы-
плачивают средства.

По информации начальника Управления соц-
защиты населения города Натальи Беляковой, 
24 человека заключили соцконтракт на откры-
тие своего дела, 18 человек —  как оказавшиеся 
в трудной жизненной ситуации и еще 7 гражда-
нам выделили деньги как ищущим работу.

В отделе ЗАГС Обнинска продолжают предо-
ставлять участникам СВО возможность зареги-
стрировать брак в день обращения. И уже мно-
гие воспользовались этой преференцией.

С сентября 2022 года и по сегодняшний день 
в наукограде были зарегистрированы 74 такие 
пары. Из них в этом году —  6 пар. 22 февраля 
в отдел ЗАГС с заявлением обратился еще один 
жених, приехавший с фронта в отпуск.

23 февраля на Городском пляже наукограда 
прошли соревнования по зимнему плаванию. 
Спортсмены состязались в  заплывах на 25, 
50 и 100 метров. Подготовили мероприятие: 
Региональная общественная физкультурно- 
спортивная организация «Федерация зимнего 
плавания Калужской области», городская адми-
нистрация и клуб «Обнинские моржи» имени 
Е. Ф. Ворожейкина. Рекорд поставил Дмитрий Су-
воров, который за 20 секунд проплыл 25 метров. 
Он же показал и лучший показатель по заплыву 
на 50 метров. Другой молодой спортсмен Антон 
Слутин впервые проплыл 100 метров. И это при 
температуре воды 0 градусов.

А один из обнинских моржей —  Андрей Верзи-
лин привел на соревнования своего пятилетнего 
сына, который впервые нырнул в ледяную воду. 
У малыша все получилось, ему понравилось, 
и его тоже наградили.

	■ Начальник ОМВД России по городу Обнинску Александр Кулигин
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ЗАРПЛАТУ СВОИМ СОТРУДНИКАМ

Сотрудники обнинской прокуратуры 
жестко стоят на защите прав трудящихся.

В результате, в Обнинске нет долгов 
по зарплатам у организаций- банкротов.

За прошлый год благодаря прокурор-
ским мерам одно из таких предприятий 
распродало имущество и погасило дол-
ги по зарплате перед 91 работником на 
сумму более 4 млн. 300 тысяч руб лей.

Нерадивым работодателям пришлось 
выплатить и компенсации за 
нарушение сроков выплаты 
зарплаты. За год в  резуль-
тате мер прокурорского ре-
агирования восстановлены 
трудовые права 894 граждан, 
выплачена задолженность по 
заработной плате на сумму 
более 34 млн. руб., выплачена 
компенсация за нарушения 
сроков выплаты.

ВОЗБУЖДЕНО УГОЛОВНОЕ 
ДЕЛО ПО ФАКТУ ХИЩЕНИЯ 

В УК

На сумму более 75 млн. руб-
лей погашена задолженность 
перед ресурсоснабжающими 
организациями после мер прокурор-
ского реагирования. По факту хищения 
сотрудниками одной из УК денежных 
средств, собранных с жителей за услуги 
ЖКХ, возбуждено уголовное дело. Про-
должается расследование, заверил про-
курор Обнинска Павел Гильдиков.

РАСКРЫТЫ ВСЕ УБИЙСТВА, 
ИЗНАСИЛОВАНИЯ И РАЗБОИ

Начальник ОМВД России по городу 
Обнинску Александр КУЛИГИН сообщил, 
что в 2023 году в Обнинске стали мень-
ше разбойничать и убивать, но больше 
насиловать.

Всего от граждан в  отдел полиции 
поступило 36 216 заявлений (37 809 
в 2022 году). Возбуждено 1 494 уголов-
ных дел (1 657 в 2022). На 2% снизилось 
количество зарегистрированных престу-
плений: 2 501 преступлений (2 553 
в 2022);

Раскрыто 1 133 преступления 
(1 140 в 2022). Процент раскры-
ваемости —  46%.

На 6% снизилось количество 
тяжких и особо тяжких преступле-
ний —  688 (734 в 2022). Раскрыва-
емость составила 39%.

В 2023 произошло 4 убийства (9 
в 2022). Все они раскрыты. Изнаси-
лований за прошлый год выявлено 
2, а в 2022 году их не было совсем. 
Все изнасилования тоже раскрыты. 
Умышленное причинение тяжкого 
вреда здоровью фиксировалось 
в 10 случаях (14 в 2022). Раскры-
ваемость этого вида преступлений 
составила 88%. Разбоев было 3 
случая (10 в 2022), и все они рас-
крыты.

ПЕРЕСТАНЬТЕ БЕСЕДОВАТЬ 
С МОШЕННИКАМИ!

Депутаты Горсобрания Обнинска 
несколько удивились, если так ве-
лико количество раскрытых пре-
ступлений, почему общий уровень 
раскрытия низок?

В ответе главного полицейско-
го наукограда неожиданностей 
не было: жители Обнинска 
по-прежнему ве-
рят мошенникам. 
И  такое ощуще-
ние, что с каждым 
годом делают это 
все более исто-
во. Преступлений 
с использованием 
информационно- 

телекоммуникационных технологий за-
фиксировано 860 (757 в 2022). В сред-
нем, в день 2–3 жителя наукограда от-

дают свои деньги мошенникам. И шансы 
вернуть их весьма призрачные —  рас-
крываемость подобных преступлений 
всего 24% (20% в 2022).

Подобные преступления можно толь-
ко предупредить, раскрыть их силами 
местной полиции весьма проблема-
тично. А вот гражданам, чтобы не стать 
жертвой мошенников, достаточно про-
сто не разговаривать с мошенниками.

— Должностные лица правоохрани-
тельных органов не будет вам звонить 
и требовать по телефону ту или иную 
информацию! —  заверил прокурор.

Центробанк и московская полиция 
тоже не звонят по телефону с заманчи-
вым предложением помочь, сообщив 
пришедший на телефон код.

Бросаться переводить деньги по 
просьбе своего руководителя тоже не 
стоит. Как отметил глава Геннадий Ар-
темьев, на удочку мошенника чуть не 
попался и сотрудник обнинского Горсо-
брания, сообразивший позвонить свое-
му начальнику уже из банка, и сохранить 
тем самым себе миллион.

ЛЮБЯЩИЕ РОДСТВЕННИКИ 
НАРКОБАРЫГ НЕ ЖАЛЕЮТ ДЕНЕГ 

НА АДВОКАТОВ

Воровать в  2023  году 
граждане стали меньше: 

837 краж по сравне-
нию с  898 кражами 
в  2022  году. Раскры-
то 228 (138 в  2022). 
Чаще стали раскрывать 
и  незаконный оборот 
наркотиков —  195 пре-
ступлений (167 в 2022). 

Раскрываемость этого вида преступле-
ний составила 77%.

Александр Валерьевич отметил, что 
работать по этому виду преступлений 
сложно, доказательная база должна 
быть идеальной, поскольку любящие 
родственники наркобарыг нанимают 
дорогих адвокатов и делают все, чтобы 
освободить от ответственности вставших 
на преступный путь граждан.

НЕ ВСЕ ШТРАФЫ УДАЕТСЯ ВЗЫСКАТЬ

Преступлений, совершенных несовер-
шеннолетними, выявлено 16 (17 в 2022).

Благодаря мерам прокурорского ре-
агирования, в Обнинске проведены ре-
монты образовательных организаций 
на сумму свыше 34 миллионов руб лей. 
В один из детсадов закуплено медобору-
дование. В школах установлено речевое 
оповещение, видеонаблюдение и домо-
фоны.

Преступлений экономической направ-
ленности выявлено 40 (59 в 2022), со-
ставлено 1958 административных прото-
колов (1918 в 2022). Наложено штрафов 
на сумму 1 266 000 руб лей, взыскано 
пока только 778 000 руб лей.

ЛЮДЕЙ В ПОЛИЦИИ НЕ ХВАТАЕТ

В целом, неплохие результаты, осо-
бенно в свете того, что желающих нести 
тяготы службы в Обнинске явно не хва-
тает. Полиции требуется 66 сотрудников. 
За год

принято на службу 20 человек, но это-
го явно недостаточно.

Предложение депутатов увеличить 
число участковых разбилось о недоком-
плект. Дело в том, что просить увеличить 
число ставок можно, но только в том 
случае, если все ставки участковых за-
полнены. В противном случае, непонятно, 
чего требовать от властей, если граждане 
в большинстве своем категорически не 
хотят ездить в командировки на Кавказ 
и оказываться под пулями преступников. 
Не помогают ни соцгарантии, ни воз-
можность выйти в отставку через 25 лет 
службы.

Впрочем, все не так печально, моти-
вированные молодые люди все же при-
ходят работать в  полицию, получают 
направление на учебу в ведомственные 
вузы и готовы встать на защиту закона 
и порядка в нашем городе.

А пока помогают полицейским 183 
видеокамеры: 25 из них настроено на 
распознавание лиц и 25 —  на распозна-
вание номеров машин.

В 2024 планируется установить и под-
ключить более 50 камер.

Депутаты установку камер поддер-
жали. А полицейские заверили, что за-
конопослушным гражданам опасаться 
видеонаблюдения не стоит.

НОВОСТИ

Автор:
Рената БЕЛИЧ

ЖИТЕЛИ 
ОБНИНСКА ПО-
ПРЕЖНЕМУ ВЕРЯТ 
МОШЕННИКАМ. 
И ТАКОЕ 
ОЩУЩЕНИЕ, ЧТО 
С КАЖДЫМ ГОДОМ 
ДЕЛАЮТ ЭТО ВСЕ 
БОЛЕЕ ИСТОВО.

ОРГАНИЗОВАНА 
ФОТОВЫСТАВКА, 
ПОСВЯЩЕННАЯ ОТЦАМ

ОБНИНСКИЙ ИАТЭ ПРОВЕДЕТ 
ВСТРЕЧУ-ЭКСКУРСИЮ ДЛЯ 
АБИТУРИЕНТОВ

БЕСПЛАТНЫЕ ЮРИДИЧЕСКИЕ 
КОНСУЛЬТАЦИИ 2 МАРТА

В отделе ЗАГС Обнинска в рамках мероприя-
тий, посвящённых Году Семьи, в преддверии Дня 
защитника Отечества организована фотовыстав-
ка «В любви отцов немного слов».

— Предложение отдела ЗАГС принять участие 
в фотовыставке вызвали большой интерес со 
стороны родителей и детей. На ней представ-
лены фотографии папа с детьми. В том числе, 
и участников СВО. Проходить выставка будет 
до Дня отца. Благодарим все семьи, принявшие 
участие в фотовыставке, —  прокомментировала 
руководитель отдела ЗАГС наукограда Лидия 
Синецкина.

Кстати, День отца отмечается в третье воскре-
сенье июня. И в этом году он выпадает на 16 
число.

В эту субботу, 2 марта, Обнинский ИАТЭ откро-
ет двери для абитуриентов. В программе встре-
ча с представителями Отделения Социально- 
экономических наук и Биотехнологий, экскурсии 
по вузу, общение с представителями приемной 
комиссии.

Мероприятие начнется в 13:00. Для прохода 
на территорию необходим паспорт.

Бесплатные юридические консультации 
пройдут в Обнинске в эту субботу. Так, 2 марта 
юристы аппарата Уполномоченного по правам 
человека в Калужской области Владимир На-
биркин, Сергей Гурченков и помощник нотариу-
са Обнинска Дмитрий Миронов примут граждан 
в ТРЦ «Атлас».

Адрес: ул. Красных Зорь, 16. Время: 11:00–
14:00.

	■ Прокурор города Обнинска Павел ГИЛЬДИКОВ
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«РОСАТОМ ВЛОЖИТ ВСЕ 
В РАЗВИТИЕ ЭТОГО ПРОЕКТА»

Жители Обнинска знали давно, 
а  страна совсем недавно услы-
шала о том, что готовится созда-
ние Международного научно- 
образовательного центра атомных 
и смежных технологий «Обнинск 
Тех».

Создан он будет в Обнинске при 
участии опорного вуза Росато-
ма —  МИФИ. Об этом журналистам 
сообщил генеральный директор 
Госкорпорации «Росатом» Алексей 
Лихачев во время Международно-
го молодежного ядерного форума 
Obninsk NEW-2023.

— На форуме присутствовала 
тема создания здесь, в Обнинске, 
конкретного объекта —  глобально-
го центра ядерного образования. 
Сразу хочу сказать, что МИФИ —  
это лучший вуз на планете, кото-
рый может этот проект реализо-
вать. Госкорпорация «Росатом» 
вложит все, что мы имеем на се-
годняшний день, в развитие этого 
проекта, —  пообещал Алексей Ли-
хачев. —  Это и те технологии, ко-
торые являются абсолютно лидер-
скими, передовыми на сегодняш-
нем рынке ядерных технологий, 
и наши разработки будущего, свя-
занные с замыканием топливного 
цикла, с четвертым поколением 
атомной энергетики, с термоядом, 
с квантовыми, фотонными вычис-
лениями.

Алексей Лихачев заверил, что 
«Обнинск Тех» станет хабом по 
развитию современных образова-
тельных технологий, экспозицией 
экспортно ориентированных про-
дуктов российских высокотехноло-

гичных компаний, площадкой для 
проведения конгрессов, выставок, 
международных школ.

ОБНИНСК СТАНЕТ 
МЕЖДУНАРОДНОЙ СТОЛИЦЕЙ 

ЯДЕРНОГО ТЕХНИЧЕСКОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ

С начала 2023 года эта идея не-
однократно обсуждалась в рамках 
серии стратегических сессий с уча-
стием правительства Калужской 
области, Госкорпорации «Росатом», 
НИЯУ МИФИ и других организаций.

Идея и  концепция создания 
Международного образовательно-
го центра ядерных и смежных тех-
нологий «Обнинск Тех» получила 
поддержку Министерства науки 
и высшего образования Россий-
ской Федерации в лице министра 
Валерия Фалькова.

Создание «Обнинск Тех» было 
названо «историческим событием 
для страны и для мира в целом».

По мнению министра, то, каким 
станет «Обнинск Тех», не в послед-
нюю очередь зависит от будущих 
студентов, аспирантов и молодых 
профессионалов, которым предсто-
ит там учиться.

— Лучшие идеи мы поддержим 
и поможем реализовать… Убежден, 
что через несколько лет Обнинск 
станет международной столицей 
ядерного технического образова-
ния, —  отметил Фальков

ВРЕМЯ НЕ ЖДЕТ!

На площадке обнинского ФЭИ 
в рамках Мирового центра атом-
ного образования «Обнинск Тех» 

уже создаются учебно- научные 
лаборатории.

Среди них и лаборатории пер-
спективных ядерных энергети-
ческих установок, ускорительных 
систем, лазерных технологий, кон-
струирования и проектирования, 
цифровых технологий, ядерной 
медицины и другие. У студентов, 
в том числе иностранных, будет 
к ним доступ.

В Центре создадут функционал 
единого окна —  оператора прак-
тик всех студентов опорных вузов 
Росатома. Подготовка специалиста 
будет идти под конкретный объ-
ект, где он будет работать. Сегодня 
в Обнинске вопрос решается бла-
годаря взаимодействию с ключе-
выми предприятиями, в том числе 
Физико- энергетическим институ-
том.

— Наша задача —  стать привыч-
ной площадкой для каждого атом-
щика мира, который будет знать, 
что за хорошим образованием, за 
серьезным контентом надо приез-
жать в Обнинск, —  сказала замди-
ректора ИАТЭ НИЯУ МИФИ Татьяна 
ОСИПОВА.

ПРЕЗЕНТАЦИЯ НА ВЫСТАВКЕ 
«РОССИЯ»

На выставке «Россия» прошла 
презентация проекта создания 
центра подготовки кадров в сфе-
ре атомных технологий «Обнинск 
ТЕХ».

В мероприятии приняли участие 
ректор Национального исследова-
тельского ядерного университета 
«МИФИ» Владимир Шевченко, за-
меститель Губернатора Калужской 
области Константин Горобцов, 
директор проектного офиса Го-
скорпорации «Росатом» Валерий 
Карезин, генеральный директор 
архитектурного бюро «Мезон-
Про» Илья Машков, генеральный 
директор НИФХИ ИМ. Л.Я. КАР-
ПОВА Олег Кононов, заместитель 
Городского Головы —  главный ар-
хитектор города Калуги Алексей 
Комов и заместитель главы адми-
нистрации города Обнинска Ан-
дрей Козлов. В роли модератора 
выступала заместитель директора 
Обнинского института атомной 
энергетики (ИАТЭ) НИЯУ МИФИ 
Татьяна Осипова.

Ректор НИЯУ МИФИ Влади-
мир Шевченко подчеркнул, что 
в сфере международного сотруд-
ничества сейчас происходят тек-
тонические изменения, и Россия 
не должна быть их пассивным 
участником. Росатом на мировом 
рынке предлагает не просто про-
дукты, но и их технологическую 
оболочку.

— Фактически мы не просто 
продаем  какой-то продукт, а про-
даем кусочек технологического 
суверенитета тем странам, у ко-
торых есть на это спрос, —  сказал 
ректор.

Идея международного центра, 
по словам Владимира Шевчен-
ко, заключается в том, чтобы эта 
активность внутри нашей стра-
ны была централизованно по-
зиционирована и с точки зрения 
и бренда, и с точки зрения того 
места, где студенты (и иностран-
цы, и граждане России), работа-
ющие в таких проектах, могли бы 
регулярно встречаться, обмени-
ваться опытом, знакомиться друг 
с другом, устанавливать горизон-
тальные связи.

Энергетика, продовольственная безопасность, здоровье, 
чистая экология, информационная безопасность —  эти 
проекты Госкорпорация «Росатом» вкладывает в бу-

дущие соглашения с десятками стран. Среди них и предло-
жение о создании в Обнинске уникального, единственного 
в мире международного научно- образовательного центра 
ядерных и смежных технологий «ОБНИНСК ТЕХ», которое 
уже одобрил Президент России Владимир Путин.

«ОБНИНСК ТЕХ» —  ИСТОРИЧЕСКОЕ «ОБНИНСК ТЕХ» —  ИСТОРИЧЕСКОЕ 
СОБЫТИЕ ДЛЯ МИРА И ДЛЯ СТРАНЫСОБЫТИЕ ДЛЯ МИРА И ДЛЯ СТРАНЫ
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РОСАТОМА

Валерий Карезин отметил, что 
будущий международный центр 
будет способствовать реализации 
потенциала Росатома в сфере меж-
дународного сотрудничества.

Росатом —  мировой лидер по 
строительству атомных энергобло-
ков за рубежом, а в сфере ядерного 
образования Государственная кор-
порация сотрудничает с 55 страна-
ми и готова приглашать в Обнинск 
студентов из стран–партнеров.

Что касается проекта будущего 
центра, то в первую очередь он 
должен реализовываться за счет 
развития существующей террито-
рии ИАТЭ НИЯУ МИФИ.

АРХИТЕКТУРНАЯ КОНЦЕПЦИЯ 
БУДУЩЕГО ЦЕНТРА

Валерий Карезин заверил, что 
Государственная корпорация «Ро-
сатом» запланировала выделение 
денег на строительство новых 
очередей кампуса ИАТЭ, создание 
новых лабораторий и мест отдыха 
для сотрудников и студентов.

Проект концепции будущего 
международного центра на встре-
че презентовал генеральный ди-
ректор архитектурного бюро «Ме-
зонПро» Илья Машков.

Согласно представленной им 
презентации территория будущего 
центра должна выполнять целый 
ряд функций —  образовательную, 
жилую, медицинскую, обществен-
ную, спортивную, научную и вы-
ставочную.

При этом территория центра 
будет состоять из трех зон: жи-
лой (собственно кампуса), обще-
ственной, где будут располагаться, 
в частности, музеи и выставки и ко-
торая будет открыта для жителей 
города, научно- исследовательской.

Территорию центра запланиро-
вано сделать «зеленой», она будет 
находиться в непосредственной 
близости к лесопарковой зоне.

Первым шагом к  реализации 
данного проекта должна стать до-
стройка учебного блока площадью 
5 тыс. кв. м., что может быть реа-
лизовано уже в 2024–2026 годах.

На презентации все желающие 
смогли увидеть эскизный «вид 
сверху» будущего международно-
го центра.

Алексей Комов, куратор между-
народного архитектурного фести-
валя «Зодчество», предложил Об-
нинску представить проект центра 
на фестивале в 2024 году.

Присутствовавшие на презента-
ции представители региональных 
и  городских властей заверили, 
что они сделают все для развития 
инфраструктуры города, чтобы он 
смог достойно принять иностран-
ных гостей, тем более, что на тер-
ритории Калужской области много 
высокотехнологичных предпри-
ятий, нуждающихся в квалифици-
рованных специалистах, которых 
 кто-то должен подготовить.

А ЧТО ДУМАЕТ МОЛОДЕЖЬ?

Амбициозный проект обсужда-
ют не только высокопоставленные 
эксперты и специалисты, но и мо-
лодежь. Образ будущего научно- 
образовательного ядерного цен-
тра будущего «Обнинск Тех» стал 
темой обсуждения на первом Меж-
дународном молодежном ядерном 
форуме Obninsk NEW, прошедшем 
осенью 2023 года в Обнинске. Фо-
рум состоялся в рамках подготов-
ки ко Всемирному фестивалю мо-

лодежи 2024 года и объявленного 
Президентом России Десятилетия 
науки и технологий в РФ.

Более 700 участников —  экспер-
тов, студентов, аспирантов, моло-
дых ученых и преподавателей —  из 
более чем 70 стран мира четыре 
дня знакомились с настоящим и бу-
дущим Обнинска.

Состоялось свыше различных 50 
мероприятий от форума по ядер-
ным технологиям до экскурсий по 
Обнинску и тренингов.

В форуме приняли участие более 
130 спикеров из 21 страны: России, 
Боливии, Турции, Вьетнама, Египта, 
Индии, ЮАР, Панамы, Кыргызстана, 
Бразилии, Танзании, Намибии, Сер-
бии, Армении, Китая, Кении, Брунея, 
Казахстана, Узбекистана, Англии, 
Руанды.

Программа включала стратеги-
ческую сессию по проектированию 
научно- образовательного центра 
ядерных и  смежных технологий 
«Обнинск Тех».

В рамках форума международ-
ное агентство по ядерной энергии 
МАГАТЭ и региональная сеть по 
образованию и подготовке кадров 
в сфере ядерных технологий STAR-
NET подписали соглашение о со-
трудничестве в области ядерного 
образования. От STAR-NET подпись 
под документом поставил пре-
зидент сети, ректор НИЯУ МИФИ 
Владимир Шевченко, от МАГАТЭ —  
заместитель генерального директо-
ра агентства, руководитель депар-
тамента ядерной энергии Михаил 
Чудаков.

Среди участников форума были 
генеральный директор Росатома 
Алексей Лихачев, президент Все-
мирной ядерной ассоциации Сама 
Бильбао-и- Леон, генеральный ис-
полнительный директор Агент-
ства по атомной энергии Боливии 
Ортензия Хименес Ривера, глава 
Ассоциации атомной промышлен-
ности Турции Аликаан Чифтчи, за-
меститель генерального директора 
Росатома по персоналу Татьяна Те-
рентьева, глава администрации Об-
нинска Татьяна Леонова и другие.

Мероприятие стало первым со-
бытием в мировой атомной отрас-
ли, где молодежь непосредственно 
участвовала в обсуждении концеп-
ции нового ядерного образования 
в рамках создания Международно-
го научно- образовательного цен-
тра атомных и смежных технологий 
«Обнинск Тех» к 2030 году.

20 ТЫСЯЧ СТУДЕНТОВ  
К 2030 ГОДУ

Планируется, что к 2030-му году 
обучение в «Обнинск Тех» будут 
проходить более 20 000 студентов.

На форуме также прошла встре-
ча Алексея Лихачева со студенче-
ским советом Росатома, который 
был создан в  июле этого года. 
В ней приняли участие 30 чело-
век —  учащихся НИЯУ МИФИ, НИУ 

МЭИ, Томского политехнического 
института, ИГЭУ имени В. И. Ленина 
и многих других.

Студенты презентовали первые 
результаты своей работы по про-
фориентации школьников и мак-
симальному сближению вузовских 
учебных программ с потребностя-
ми предприятий отрасли, а также 
обсудили планы на будущее.

Какие возможности дает рабо-
та в Росатоме? Какая атмосфера 
создана в отрасли? Какие инстру-
менты помогут прийти в нее? —  эти 
и другие вопросы озвучили участ-
ники форума.

— Студенческие годы пробегают 
быстро, но это время чрезвычайно 
важно, потому что в вузах проис-
ходит становление своеобразного 
«отложенного кадрового резер-
ва, —  отметил глава Госкорпора-
ции. —  И чем раньше начнётся под-
готовка будущих сотрудников, тем 
легче им будет прийти в отрасль. 
С помощью актива студенческого 
сообщества Росатом готов вести 
с молодыми людьми доверитель-
ный диалог о будущем месте ра-
боты.

Алексей Лихачев отметил, что 
для успешной работы проекта 
студенты должны самоорганизо-
вываться и создавать сообщество 
людей, которые хотят быть частью 
отрасли. Росатом должен быть го-
тов к тому, чтобы дать молодежи 
широкий спектр направлений для 
реализации: от термоядерного син-
теза, атомного ледокольного флота 
и космических технологий до во-
лонтерства.

В ходе сессии член Молодежного 
совета «Impact Team 2050» Диана 
Гамазова от имени молодых деле-
гатов форума поделилась консоли-
дированным видением концепции 
Центра, а также обратной связью 
и пожеланиями к будущему проек-
ту в части создания современного 
комфортного пространства, удов-
летворения карьерных потребно-
стей и научного развития.

У НАС С ВАМИ ОБЩИЙ КОД!

— Уверена, вы измените мир 
к лучшему, а мы поможем всем тем, 
что у нас есть. У нас с вами общий 
код —  и вы, и Росатом —  новато-

ры и победители, устремленные 
в будущее. Давайте создавать его 
вместе, в наших силах сделать его 
справедливым и счастливым для 
каждого из нас, —  призвала заме-
ститель генерального директора 
Росатома по персоналу Татьяна Те-
рентьева в ходе своего финального 
обращения.

Мэр Обнинска Татьяна Леонова, 
отмечает, что «Обнинск Тех» будет 
не конкурентом, а партнером для 
университетов всего мира, которые 
готовят специалистов для отрасли, 
координируя усилия по этой под-
готовке.

Обнинск —  первый науко -
град России и  крупный научно- 
технический кластер. Здесь на-
ходится первая в мире атомная 
станция, запущенная в 1954 году, 
Физико- энергетический институт 
имени А. И. Лейпунского, филиал 
НИЯУ МИФИ. Создание «Обнинск 
Тех» —  важная веха в  Стратегии 
развития Обнинска как наукограда 
до 2040 года.

ПЕРВЫЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ 
ПРОЕКТ «ОБНИНСК ТЕХ»

29 января 2024 года более 120 
иностранных студентов из 34 стран 
мира собрались в Обнинске для 
участия в  Первой Международ-
ной Зимней Школе «Обнинск Тех» 
Winter School, которая проводится 
на базе ИАТЭ НИЯУ МИФИ при 
поддержке Госкорпорации «Роса-
том».

Открывая Школу, ректор НИЯУ 
МИФИ Владимир Шевченко от-
метил, что одна из задач зимней 
школы —  помочь студентам по-
нять, какие направления карьеры 
в их странах в области атомной 
промышленности наиболее важны 
и востребованы.

В основу школы была положена 
образовательная программа «Век-
торы карьерного развития в атом-
ной отрасли» для иностранных 
студентов опорных вузов Росатома, 
призванная показать весь спектр 
карьерных возможностей для вы-
пускников, которые будут работать 
на атомных объектах в своих стра-
нах, и поможет им с выбором места 
работы.

5 дней насыщенной работы: 
лекции, практикумы и  мастер- 
классы от ведущих преподавате-
лей НИЯУ МИФИ и представите-
лей Росатома, технические туры 
на предприятия атомной про-
мышленности, экскурсии, а также 
культурные и спортивные меро-
приятия.

О настоящем Обнинска моло-
дые люди узнали на экскурсиях 
в Медицинский радиологический 
научный центр имени А. Ф. Цыба, 
Техническую академию Роса-
тома, Физико- энергетический 
институт имени А. И. Лейпунско-
го, Научно- исследовательский 
физико- химический институт 
имени Л. Я. Карпова, Всероссий-
ский научно- исследовательский 
институт радиологии и агроэко-
логии НИЦ «Курчатовский инсти-
тут», ФИЦ «Единая геофизическая 
служба Российской академии 
наук».

Для участников школы прошел 
цикл лекций от представителей 
«Русатом —  Международная Сеть», 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ и «Композит-
ного дивизиона Росатома».

Зимняя Школа стала пер-
вым образовательным проек-
том Международного научно- 
образовательного центра «Об-
нинск Тех».

ВАЖНО ВОСПИТЫВАТЬ 
СВОИ КАДРЫ

Глава госкорпорации «Роса-
том» Алексей Лихачев на встрече 
с Президентом Владимиром Пу-
тиным обратился за поддержкой 
в создании в Обнинске междуна-
родного кластера по ядерному об-
разованию.

— Я просил бы Вашего одобре-
ния, если можно. У нас есть такое, 
образно говоря, намоленное ме-
сто —  Обнинск, где первая атомная 
станция была построена, очень 
сильный филиал МИФИ. Мы бы 
хотели там начать работу по соз-
данию большого кластера между-
народного ядерного образования. 
Он очень выгодно находится от-
носительно Москвы, аэропортов.

В «Обнинск ТЕХ» будут прохо-
дить подготовку специалисты из 
70 стран мира.

— Я думаю, что это востребова-
но, конечно, у нас партнёров мно-
го, —  согласился Президент.

— Партнёров много. Очень важ-
ная задача —  влиять на процессы, 
происходящие в мире, но не ме-
нее важная задача —  воспитывать 
свои кадры. И нам очень приятно, 
что во всей цепочке —  детский сад, 
школа, вуз, производство —  мы не 
только даём людям компетенции, 
но и формируем гражданскую по-
зицию. Это позволяет нам с опере-
жением двигаться вперёд.

«Атомный» депутат Геннадий 
СКЛЯР отметил важность нового 
центра для прогрессивного чело-
вечества:

— Так мы не только создаем но-
вую технологическую элиту в этих 
странах, но и рождаем друзей Рос-
сии. Они будут нам помогать в рас-
ширении влияния нашей страны 
во всем мире. Отчет корпорации 
ярко подтверждает, что эти цели 
точно будут достигнуты.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

	■ Выступление и.о. 
руководителя ИАТЭ Алексея 
Панова
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 ? — Руслан, первый вопрос такой, 
общий. Что из себя представляет 
«Русская община»?

— «Русская община» —  сообще-
ство русских людей, некая почва, 
где наши граждане могут позна-
комиться с единомышленниками, 
помогать СВО, заняться спортом 
и  так далее. Община позволяет 
найти себе товарищей по интере-
сам и новых друзей.

«Русская община» —  про людей, 
которые уважают традиции. Сегод-
ня ее представительства есть бо-
лее чем в 80 городах страны. Туда 
приходят люди со своими вопро-
сами —  помощь СВО, юридические 
и социальные вопросы, спорт.

Но в первую очередь —  помощь 
друг другу и поддержка в сложной 
жизненной ситуации.

 ? — То есть вступить в нее могут 
только те, кто является русским по 
национальности?

— Нет, абсолютно. Мы ждем всех, 
кто любит и ценит наши традиции 
и считает себя русским человеком, 
вне зависимости от национально-
сти. Если человек уважает и любит 
нашу культуру, ему близки наши 
идеи, то мы всегда открыты.

У нас есть ребята из Казахстана, 
из Украины, Дагестана и так далее. 
Все мы общаемся, все мы дружим. 
Все мы делаем общее дело: по-
могаем СВО, патрулируем улицы 
Обнинска в составе добровольной 
народной дружины, следим за по-
рядком. Исповедуем культуру пра-
вославия, организуем социальные 
мероприятия.

 ? — Чем занимается «Русская об-
щина»?

— Мы помогаем СВО, занимаемся 
разными социальными проектами, 
помогаем детям, объединяем всех 
русских людей, которым не хватает 
общения и дружбы. Стараемся сде-

лать так, чтобы люди больше помо-
гали друг другу в сложных жизнен-
ных ситуациях. Поэтому «Русская 
община» работает в разных на-
правлениях, но все направленно 
на поддержку и взаимопомощь.

 ? — Одно из таких направлений —  
Добровольная народная дружина. 
Расскажите, пожалуйста, о ней?

— Добровольная народная дру-
жина или как еще чаще называют 
аббревиатурой —  ДНД, существова-
ла еще со времен наших прадедов. 

Вступают туда парни, которым не-
безразлично, что происходит у нас 
в городе.

ДНД совместно с ОМВД дела-
ет все, чтобы горожане на улицах 
чувствовали себя свободно и спо-
койно, охраняет порядок, причем 
не только на праздниках.

 ? — Сколько человек на сегодня 
состоят в ДНД?

— 33 человека на сегодняш-
ний день официально оформле-
ны и имеют удостоверения ДНД. 

Организация в нашем городе на-
чинает набирать обороты и раз-
виваться, и, надеюсь, будет про-
должать работать в  правовом 
поле.

 ? — В каких мероприятиях уча-
ствует ДНД?

— Во всех социальных и если 
предполагается много людей. На-
пример, мы участвовали вместе 
с ОМВД в обеспечении правопо-
рядка в дни, когда в Храм Рожде-
ства Христова привозили икону. 
Принимали участие в награжде-
нии спортсменов, которые при-
ехали к нам из Луганска. Впере-
ди масленичные гуляния. В этих 
мероприятиях также примем 
участие и будем следить, чтобы 
все прошло спокойно, чтобы все 
гости чувствовали себя в  без-
опасности.

В Обнинске уже почти год дей-
ствует «Русская община» —  все 
о ней слышали, но немногие 

представляют специфику ее деятель-
ности. Строго говоря, вопросов больше 
чем ответов.
Встретились с лидером «Русской об-
щины» Русланом Денисовым, чтобы 
пообщаться и выяснить все тонкости, 
цели и задачи движения.

ЛИДЕР ДВИЖЕНИЯ «РУССКАЯ ОБЩИНА» 
РУСЛАН ДЕНИСОВ О ФИЛОСОФИИ 
СООБЩЕСТВА, ЕГО ЦЕЛЯХ И ЗАДАЧАХ

Автор:
Любовь 
МЕДУШЕВСКАЯ

	■ Активисты движения «Русская община»

	■ Парни пропагандируют здоровый образ жизни и всячески 
поддерживают спортсменов и любителей

	■ ДНД принимает активное участие в мероприятиях и 
обеспечивает порядок на них. На фото: охрана порядка в период 
нахождения в Храме Рождества иконы Пресвятой Богородицы
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ВЫЯВЛЕНЫ СЛАБЫЕ МЕСТА

Напомним, что и  сама УК 
ГК «Жилищник» —  компания 
молодая. Она была создана 
в июне 2023-го, так что ей нет 
еще и года. Но она уже пока-
зала себя с хорошей стороны.

У  предприятия несколько 
подразделений: в  Обнинске, 
в Калуге и в Кремёнках. И за 
9 месяцев работы оно успело 
сделать достаточно много. Но 
несмотря на то, что подготов-
ка к зиме за летний период здесь была 
проведена большая, аварийные ситуации 
 все-таки имели место, и следующая та-
кая работа будет проводиться с учётом 
выявленных слабых мест. Их оказалось 
немного, что говорит о качественной ра-
боте компании. Но на достигнутом здесь 
останавливаться не собираются.

В жилых домах будет проведена про-
мывка и опрессовка тепловых узлов, про-
мывка внутридомовых систем отопления, 
замена запорной арматуры, а также ин-
женерных сетей и коммуникаций, относя-
щихся к общедомовому имуществу. Будет 
проведен ремонт в подъездах, планиру-
ют приводить в порядок входные группы 
и остеклять места общего пользования —  
там, где это необходимо сделать.

Жилфонд у  компании «Жилищник» 
достаточно большой —  в общей сложно-
сти 62 дома. Из них 51 дом находится 

в Кремёнках, 7 домов —  в Калуге 
и 4 —  в Обнинске. Все они разные 
по степени изношенности. В Кре-
мёнках находятся самые старые 
дома, есть даже бывшие общежи-
тия, которые, как известно, нужда-
ются в ремонте больше остальных 
жилых зданий.

В наукограде дома новые. Это 
четыре объекта по проспекту 
Маркса: № 79, 81, 83 и 87. И тем не ме-
нее, проблемы там тоже есть.

«ЛЮДИ ДОЛЖНЫ ЗНАТЬ, ЗА ЧТО ОНИ 
ЗАПЛАТИЛИ»

— Г де-то, допустим, кровля над шахтой 
лифта течет. Сейчас эту аварию можно 
пока локально устранить. Но глобально 
нужно будет проводить работы уже в те-
плую погоду, —  пояснил Алексей Павло-
вич.

За март планируют провести ревизию 
по всем аварийным точкам, а работы 
собираются начать в апреле. В июле-
августе люди, как правило, находятся 
в отпусках, но вдруг понадобится допуск 
в   какую-то квартиру. Поэтому ремонт 
общедомового имущества в УК ГК «Жи-
лищник хотят завершить раньше.

— Помимо инженерных коммуникаций, 
есть еще ряд направлений, требующих 
пристального внимания. В первую оче-
редь, это кровли и электрика, —  отметил 
руководитель УК.

Возможно,  где-то придется провести 
 какие-либо глобальные работы, сто-
имость которых может не вписаться 
в тариф. И тогда придется обращаться 
к жителям с предложением собрать до-
полнительные средства. К тому времени 
будут подготовлены сметы, и жильцы на 
общем собрании сами решат, нужно им 
это или нет. Задача управляющей компа-
нии —  обосновать необходимость работ 
и их стоимость. При необходимости воз-
можна оплата и в рассрочку на несколько 
месяцев.

— Люди должны видеть, за что они за-
платили. Все цифры им будут предостав-
лены, —  подчеркнул Алексей Попов.

Мы поинтересовались, какие слабые 
места были выявлены за истекшую зиму. 
Выяснилось, что протекали крыши. И что 
усугубляло ситуацию, —  вода в некото-
рых случаях лилась прямо в лифтовые 
шахты. В этом году жизнь всем комму-
нальщикам усложнило большое количе-
ство снега.

Также Алексей Павлович обратил вни-
мание, что в некоторых дворах криво, 
с наклоном уложена тротуарная плитка 
и ее придется выравнивать. Летом это 
незаметно, а зимой, когда скользко, хо-
дить в таком месте сложно.

Планируют в УК ближе к лету переста-
вить восьмикубовые контейнеры ТКО, 
к которым неудобно подъезжать спец-
транспорту. Снежные заносы и гололед 
усугубили эту проблему. Летом она не так 
ощутима.

В Кремёнках УК ГК «Жилищник» пла-
нирует наладить диспетчеризацию, чтобы 
удаленно можно было видеть показания 
приборов учета и оперативно реагиро-
вать на всевозможные аварийные ситу-
ации. Планов много, календарная весна 
уже завтра, так что работа здесь кипит.

НОВОСТИ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

УК ГРУППА КОМПАНИЙ «ЖИЛИЩНИК» УК ГРУППА КОМПАНИЙ «ЖИЛИЩНИК» 
ГОТОВИТ САНИ И ЛЕТОМ, И ЗИМОЙГОТОВИТ САНИ И ЛЕТОМ, И ЗИМОЙ

В управляющей компании 
ГК «Жилищник» недавно 
произошли кадровые пер-

турбации, и теперь этим пред-
приятием руководит Алексей 
Павлович Попов. В коммуналь-
ной сфере он человек не новый: 
имеет большой опыт —  более 
20 лет —  и прекрасное обра-
зование. По специальности 
он инженер, в свое время он 
закончил ИАТЭ НИЯУ МИФИ. 
Поэтому подход к делу у него 
основательный, и уже сейчас, 
в конце февраля, он начал про-
водить работу по подготовке 
к следующему отопительному 
сезону.

	■ Расчищенный внутридворовый 
проезд

	■ Ремонт кровли в зимний период

	■ Еще один двор стал чистым

	■ Ремонтные работы в квартирах

ДОШКОЛЯТА ВЫСТУПИЛИ 
С ПЕСНЯМИ В ДК ФЭИ

ЮНЫЕ МУЗЫКАНТЫ ИЗ ОБНИНСКА 
ВЫСТУПЯТ С ЮРИЕМ БАШМЕТОМ 
В СОЧИ И МОСКВЕ

В НАУКОГРАДЕ ОТРЕМОНТИРУЮТ 
УЛИЦУ МОСКОВСКУЮ

28 февраля в Обнинске прошел фестиваль 
патриотической песни «Калужский край —  душа 
России». Участие в нем приняли 17 детских са-
дов города.

— Были представлены и песни, созданные жи-
телями нашего города. Среди зрителей —  много 
родителей. Отрадно, что родители очень актив-
но включаются в творческую жизнь своих детей 
и поддерживают их во всём. Благодарим наших 
педагогов, труд которых позволяет нашим детям 
достигать хороших результатов и выходить на 
большую сцену! —  рассказала вице-мэр по об-
разования Обнинска Татьяна Волнистова.

Стоит отметить, что мероприятие стало тради-
ционным. Стартовал фестиваль в 2017 году. Его 
организатором был детский сад «Забава».

С 26 февраля по 7 марта состоятся выступле-
ния Детского симфонического оркестра атомных 
городов под руководством народного артиста 
СССР Юрия Башмета на фестивале юношеских 
оркестров мира в рамках Всемирного фестиваля 
молодежи 2024 в Сочи и на Международной Вы-
ставке «Россия».

Оркестранты уже на пути в Сочи. Среди 50 
юных музыкантов из атомных городов семь вос-
питанников Детских школ искусств Обнинска.

Мероприятия пройдут при поддержке Госу-
дарственной корпорации «Росатом», программы 
«Территория культуры Росатома».

Состояние этой дороги удручающее и давно 
вызывает негодование автомобилистов. Верхний 
слой асфальта на улице полностью менялся 8 лет 
назад, и с тех пор проводился лишь ямочный ре-
монт, который будет продолжен до капремонта.

— Понятно, что это временная мера, и нужен 
капитальный ремонт полотна. Работаем над по-
иском финансирования, чтобы привести улицу 
в порядок уже в этом году, —  сообщила глава 
администрации Обнинска Татьяна Леонова.
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После стерилизации, вакцинации, чи-
пирования собаки были выпущены об-
ратно.

В 2023 году на отлов и стерилизацию 
было выделено 768 тысяч 904 руб ля.

В целом, стаи бродячих собак по Об-
нинску не бегают, и далекие от этой про-
блемы граждане спят спокойно, уверен-
ные, что в наукограде братьям нашим 
меньшим помощь оказывается в полном 
объеме.

Однако не все так благостно. Местные 
приюты с трудом справляются с присмо-
тром за собаками и кошками, ставшими 
в  какой-то момент ненужными людям.

БЕЗЫМЯННЫЙ ГЕРОЙ —  
ГОД БЕЗ ВЫХОДНЫХ

В обнинском приюте для животных 
«Новый ковчег» сегодня работает всего 
четыре человека.

— Нам нужны штатные сотрудники, —  
говорит руководитель приюта Анна 
Могильнер. —  Нужно, чтобы пришли 
ответственные люди, которые любят 
животных и готовы работать с ними за 
небольшую зарплату. Желающие могут 
звонить по телефону 929 03 294 70.

 ? — Какой график работы?

— В ообще-то раньше, когда у нас до-
статочно народу было, то 2 через 2 дня 
работали. С 9 до 18 часов. Обед с 14 до 
16 часов. Несколько раз в неделю нуж-
но прийти и работать. Но сегодня у нас 
дежурные работают практически без вы-
ходных, с температурой и со всем про-
чим, потому что работать некому. У нас 
пять отдельных участков и на них всего 
четыре человека. Сотрудник работает 
на 2 участках, бегает туда-сюда. Нельзя 
на человека повесить 250 собак одно-
временно. Соответственно, есть участок, 
там 80–70 собак. На кошках сейчас 
дежурить вообще некому. У  нас есть 
дежурный, который уже почти год без 
выходных работает. Но она сама этого 
хочет, правда.

МОЛОДЕЖЬ БЫВАЕТ РАЗНОЙ

— Да, но все имеет  какие-то пределы. 
Люди приходили. Недавно мальчики 
16–17 лет работали, абсолютно безот-
ветственные, просто без царя в голове. 
Нам нужны люди, понимающие, что если 
они не накормят собак, то собаки оста-
нутся голодными.

 ? — А эти шестнадцатилетние голодны-
ми оставляли собак?

— Да, в телефоне сидел постоянно. 
Собаки как скелеты стали, клетки не чи-
щены.

НОВОСТИ

230 СОБАК И 55 КОШЕК ЖДУТ 
ОТВЕТСТВЕННЫХ СОТРУДНИКОВ

КРИК ДУШИ КРИК ДУШИ 
АННЫ МОГИЛЬНЕР:АННЫ МОГИЛЬНЕР:

На отлов безнадзорных животных в 2022 годы из обнин-
ской казны было выделено 276 тысяч 560 руб лей. За 
эти деньги было отловлено 45 собак, двое из которых 

оказались домашними —  просто были на самовыгуле.

ОБНИНЦЕВ ПРИГЛАШАЮТ 
НА ДИСПАНСЕРИЗАЦИЮ 
В КБ № 8

В ОБНИНСКЕ НАЗВАЛИ 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ 
ГОРОДСКОГО КОНКУРСА 
«Я В ПЕДАГОГИКЕ НАШЕЛ 
СВОЕ ПРИЗВАНИЕ»

УЧЕНИЦА ОБНИНСКОГО ТЕХЛИЦЕЯ 
ПОПАЛА НА СБОРЫ МОЛОДЕЖНОГО 
АКТИВА АТОМНЫХ ГОРОДОВ

28  февраля страховые компании сделали 
массовую рассылку о прохождении профилак-
тического медосмотра. Взрослые жители перво-
го наукограда могут пройти диспансеризацию: 
в Поликлинике № 1 в кабинете № 419 с 8:00 
до 16:00, в Поликлинике № 2 —  обратившись 
в регистратуру, откуда направят к специалистам. 
Детям можно обратиться к педиатру.

Ими стали учитель начальных классов школы 
10 Клавдия Николаевна Филимошкина и педа-
гог дополнительного образования Кванториума 
Алексей Викторович Мальков. Они представят 
наукоград на региональном уровне.

— Поздравляем! Желаем успешного выступле-
ния в региональном центре, —  сказала вице-мэр 
по образованию Татьяна Волнистова.

Ученица обнинского Техлицея два дня про-
вела на сборах молодежного актива атомных 
городов в Москве. Кира Ройко является пред-
седателем Лицейского парламента, а по совме-
стительству членом Обнинского Совета Юниоров 
Росатома.

За два дня она посетила павильон «Атом» на 
ВДНХ, где упоминается роль Обнинска в раз-
витии атомной промышленности, и побывала 
в Корпоративной Академии. Основным собы-
тием стала встреча молодежи с генеральным 
директором Росатома Алексеем Лихачевым 
в музее Победы.
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Я же не могу постоянно бегать туда-

сюда и говорить, что делать. Зачем мне 
работник, за которым надо следить каж-
дые 5 минут?

 ? — Молодежь не оправдала ожиданий?

— Да нет. Были девчонки 14 лет, и они 
великолепно справлялись, вообще без 
всяких проблем, идеальный порядок 
был. Но это вот зависит от человека кон-
кретного. Если он ответственный, то ему 
в принципе ничего сложного нет. У нас 
школьники работали достаточно много, 
когда мы с центром занятости работали, 
и все прекрасно справлялись. Это от вос-
питания зависит. Но нужен сотрудник на 
целый день. Иногда студенты приходят, 
говорят, что могут после обеда. А до обе-
да мы кого будем искать?

Нужен человек на целый день, но гра-
фик всегда обсуждается.

БЕНГАЛКА БЕТСИ ЖДЕТ НОВЫХ 
ХОЗЯЕВ

 ? — Часто животных приносят?

— Сегодня, например, нам подкинули 
бенгалку. Красивенную. Дежурная при-
шла в 5:30 сегодня утром, потому что 
иначе не успевает, и обнаружила пустую 
переноску. Подумали, может, нам пере-
носку подарили, рядом когтеточка и за-
писка «Я Бетси.

У хозяев аллергии, приютите меня, по-
жалуйста». Никого нет, переноска открыта, 
а у нас там стоит будка, которую нам пода-
рили, но мы ее затащить никак не можем, 
потому что она тяжелая. Я с собакой вышла 
гулять, у меня собака в эту будку ринулась. 
Заглянула в будку —  оттуда глазищи. Слава 
богу, что она в эту будку залезла, потому 
что если она ушла в лес, мы бы ее, конеч-

но, никогда не нашли. Пришлось лезть 
в эту будку, заковырять кошку в пере-
носку. Породистая, со всеми этими 
мраморными рисунками. Жутко пере-
пуганная. Непонятно, привитая или 
нет, стерилизованная? Какой возраст?

А У НАС СЕГОДНЯ КОШКА 
РОДИЛА ВЧЕРА КОТЯТ

 ? — У нас в субботу кошка- сфинкс 
родила пятерых.

— Вот этого мы крайне не любим, 
всех этих рождений, потому что по-
том это все на нашей шее. Кошка 
может совершенно спокойно жить, 
не рожая. Это наши человеческие 
измышления. Думаете, что сфинксов 
не выкидывают среди зимы? Выкиды-
вают сфинксов! Так что стерилизовать 
ее надо.

— Обязательно прислушаемся к Ва-
шему совету и ответственно подойдем 
к вопросу пристраивания котиков, —  по-
обещали мы Анне Могильнер.

НОВОСТИ

У СОСЕДЕЙ

30 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 
ПОКУСАННОМУ РЕБЕНКУ

Прокуратурой города Людиново 
проведена проверка по факту нападе-
ния бездомной собаки на 10-летнюю 
девочку.

Установлено, что девочка шла на за-
нятия в школу и в районе ЗАГС г. Лю-
диново была укушена бездомной со-
бакой в правое предплечье.

В связи с нарушениями законода-
тельства в сфере обращения с живот-
ными без владельцев, допущенными 
со стороны органа местного само-
управления, в целях восстановления 
прав несовершеннолетнего Людинов-
ской городской прокуратурой в суд 
направлено исковое заявление о взы-
скании с администрации муниципаль-
ного района «Город Людиново и Лю-
диновский район» морального вреда 
в пользу ребенка.

Судом требования прокуратуры 
удовлетворены, в пользу девочки взы-
скана компенсация морального вреда 
в сумме 30 тысяч руб лей.

Исполнение решения суда находит-
ся на контроле прокуратуры.

1,5 МИЛЛИОНА НА РЕШЕНИЕ 
ПРОБЛЕМ БРОДЯЧИХ СОБАК

Стая бродячих собак терроризирует 
жителей Козельска. Животные обо-
сновались на улице Привокзальной, 
приходят на улицу Дзержинского 
и  периодически пугают людей. Се-
рьезных столкновений еще не было, 
но местные жители уже опасаются за 
свое здоровье. Соседи рассказывают 
про хозяйку стаи, в которой около 17 
собак.

АДМИНИСТРАЦИЯ В КУРСЕ

— Их невозможно прокормить, по-
этому они сбиваются в стаю и не дают 
пройти, а порой и вовсе нападают на 
людей, —  говорит жительница города 
Татьяна Позднякова. Хозяйка собак 
ситуацию не комментирует, но заве-
рила, что животных она кормит, и они 
не могут нападать на людей.

Случаи агрессии все же случаются. 
О  своем печальном опыте встречи 
с  собаками рассказала жительница 
Козельска Олеся Петрухина.

— Собаки стали меня окружать, 
я упала и смотрю, одна собака обхо-
дит меня сзади. И тут перед глазами 
у меня вся жизнь пронеслась. Спасибо 
подростку, который отогнал этих собак, 
взяв большую палку.

Администрация города в курсе си-
туации и  призывает к  пониманию: 
проблема не решается в один день. 
В ближайшее время животных обеща-
ют отловить, стерилизовать, привить от 
бешенства. За год на эти цели потратят 
около 1,5 млн. руб лей.

Как считает замглавы администра-
ции Ольга Романова проблема в без-
ответственном отношении хозяев со-
бак.

— Животное завели, а потом востре-
бованности нет и его выпускают те же 
дачники в естественную среду.

ЧТО ДЕЛАТЬ ПРИ НАПАДЕНИИ 
СОБАК

Марина Захарова, инструктор ки-
нологического центра, советует по 
возможности обходить стаю. Но если 
встреча неизбежна, важно соблюсти 
основные правила: необходимо со-

хранять спокойствие. Если есть воз-
можность, прижаться к  чему-то спи-
ной, подойдут забор, дерево, кусты. 
Главное, сделать так, чтобы стая не 
могла окружить человека. Если есть 
рюкзак, пакет, то взять предмет в руки 
и держать его перед собой, чтобы не 
допустить покусов. И двигаться не-
резко, спокойно, плавно. Жители Ко-
зельска, несмотря на сложившуюся 
ситуацию, категорически против кар-
динальных мер и просят гуманно ре-
шить вопрос. Главное, чтобы ходить по 
улицам родного города можно было 
без страха.

ЗВЕРСКОЕ ИЗБИЕНИЕ СОБАКИ

Но не все настроены так гуман-
но, в Кирове на улице Строительной 
прохожие обнаружили избитую со-
баку. Волонтеры доставили ее в один 
из приютов Калуги. Судя по травмам, 
 кто-то бил животное по голове, воз-
можно, кирпичом или палкой. Сейчас 
собаку прооперировали. Скорее всего, 
один глаз ей придётся удалить, второй, 
если получится, спасут только на 20%. 
Жители города собирают на лечение 
животного деньги и ищут извергов.

— Эта собачка никого не трогала. 
Хромала на одну лапку, люди жалели, 
подкармливали. За что? —  спрашивает 
Людмила Жиркина.

— Это произошло возле остановки 
на ул. Строительной напротив магази-
на «Пятёрочка». Может,  кто-то видел, 
выходя или садясь в маршрутку, или 
по пути в магазин, например. На оста-
новке много крови, неужели никто ни-
чего не слышал? —  удивляется Татьяна 
Примышина.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

	■ Козельск. Стаи бродячих собак

ПРАВОЗАЩИТНИЦЕ 
ТАТЬЯНЕ КОТЛЯР 
ЗАПРЕЩЕНО СТАВИТЬ 
ИНОСТРАНЦЕВ 
НА МИГРАЦИОННЫЙ УЧЕТ

ОБНИНСК МОЖЕТ 
СТАТЬ ПОСТОЯННЫМ 
МЕСТОМ ПРОВЕДЕНИЯ 
МЕЖДУНАРОДНЫХ 
КОНФЕРЕНЦИЙ

Прокуратура довела дело до конца. Решением 
Обнинского городского суда Калужской области 
жительнице Обнинска Татьяне Котляр запреще-
но ставить на миграционный учет иностранных 
граждан и лиц без гражданства. По месту жи-
тельства в одной из принадлежащих ей квартир 
она сможет зарегистрировать не более 6 чело-
век, в другой —  не более 5.

Как сообщили в пресс- службе судов общей 
юрисдикции Калужской области, установлено, 
что с 2009 года она зарегистрировала в принад-
лежащих ей жилых помещениях более 10 593 
иностранца.

Наукоград может стать постоянным местом 
проведения научных круглых столов, форумов 
и международных конференций. Глава городско-
го самоуправления Геннадий Артемьев и руко-
водитель администрации Обнинска Татьяна Ле-
онова провели встречу с гендиректором «Руса-
том —  Международная Сеть» Вадимом Титовым.

Обсудили вопросы международных и внешне-
экономических связей со странами присутствия 
Росатома. Обнинск рассматривается как основ-
ная площадка для взаимодействия с будущими 
партнерами Госкорпорации внутри страны и за 
ее пределами.

У первого наукограда большая история созда-
ния побратимских отношений с иностранными 
городами. В планах —  развивать международные 
связи, в том числе и побратимские, с городами, 
где строятся новые атомные станции.

— Предстоящий юбилей первой АЭС —  собы-
тие мирового масштаба, которое соберет в Об-
нинске многочисленные международные деле-
гации. Эта дата станет точкой отсчета для новых 
внешнеэкономических связей и развития буду-
щего сотрудничества, —  отметили в Горсобрании.
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«КВАРТИРАНТ» УКРАЛ ДЕНЬГИ 
У ВЛАДЕЛЬЦА ЖИЛЬЯ

Многим гражданам очень не хочется платить 
деньги риелторам, и они сами ищут квартиран-
тов. Казалось бы, чего проще —  сдать квартиру. 
Однако и здесь наивных владельцев жилья под-
стерегают неприятности.

На днях в дежурную часть полиции Обнин-
ска поступило заявление от местного жителя. 
Неизвестный гражданин позвонил и, предста-
вившись квартиросъемщиком, похитил с рас-
четного счета 124 тысячи руб лей.

Со слов потерпевшего, он разместил объяв-
ление о сдаче квартиры в Интернете. В ходе 
телефонного разговора договорился с будущим 
квартиросъемщиком о получении предоплаты 
и залога в размере 40500 руб лей.

Липовый квартирант сам предложил внести 
предоплату, чтобы больше квартира не сдава-
лась и выразил готовность заселиться через 2 
дня. В подтверждении перевода неизвестный 
мужчина попросил прислать ему чек из банко-
мата о переводе для отчетности в бухгалтерию 
предприятия.

У банкомата арендодатель снова позвонил, 
и желающий снять квартиру, передал свой теле-
фон «сотруднику банка», чтобы тот разъяснил, 
как выполнить операцию. Потерпевшему при-
шло сообщение с кодом, который он тут же про-
диктовал будущему квартиранту.

Увидев на экране информацию о переводе 
денежных средств, заявитель решил, что ему 
поступили денежные средства за сдачу жилья, 
но когда общение закончилось, зашел в при-
ложение и обнаружил, что деньги были пере-
ведены с его карты на неизвестный счет.

Возбуждено уголовное дело, ведется след-
ствие. За совершение данных преступлений 
предусмотрена уголовная ответственность 
в виде лишения свободы на срок до 6 лет.

ПЕРЕОФОРМЛЕНИЕ УСЛУГ 
СОТОВОЙ СВЯЗИ ОБОШЛОСЬ 
ЖИТЕЛЮ ОБНИНСКА В 100 
ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Жителю Обнинска позвонил неизвестный, 
представившийся сотрудником салона сото-
вой связи, и сообщил, что в ближайшее время 
номер телефона будет заблокирован.

Владелец номера согласился оформить дис-
танционно новый договор об оказании услуг. 
Общение происходило посредством переписки 
в месседжере и телефонных звонков.

Когда на телефон потерпевшего стали при-
ходить сообщения от банка, он, по требова-
нию неизвестного, стал называть коды из смс-
сообщений. В дальнейшем они были использо-
ваны для хищения денег.

Когда разговор закончился, заявитель решил 
зайти в приложение и обнаружил списание 
с банковского счета 100 тысяч руб лей.

За кражу с банковского счета предусмотрено 
наказание в виде лишения свободы на срок до 
6 лет.

БИЗНЕС ФИКЦИЯ

ОБМАН

Прокуратур Дзержинско-
го района поддержала 
государственное об-

винение по уголовному делу 
в отношении трех жительниц 
Калужской области, обвиняе-
мых в организации незакон-
ного пребывания иностранных 
граждан в Российской Феде-
рации группой лиц по пред-
варительному сговору.

Три дамы организовыва-
ли заключение фиктивных 
браков между иностранцами 
и гражданами России. Дела-
лось это для получении при-
езжими разрешения на вре-
менное проживание на тер-
ритории Калужской области. 
В настоящее время указанные 
фиктивные браки расторгнуты.

Суд назначил одной из 
подсудимых, признанной ви-
новной в совершении 9 пре-

ступлений наказание в виде 
4  лет 6 месяцев лишения 
свободы с  отбыванием на-
казания в  колонии общего 
режима, с отсрочкой отбыва-
ния наказания до достижения 
ребенком 14-летнего возраста, 
а также со штрафом в размере 
300 тысяч руб лей и ограниче-
нием свободы на 2 года.

Подсудимой, признанной 

виновной в  совершении 6 
преступлений, назначено на-
казание в виде 3 лет лише-
ния свободы с  отбыванием 
наказания в колонии общего 
режима, с отсрочкой отбыва-
ния наказания до достижения 
ребенком 14-летнего возраста, 
а также со штрафом в размере 
200 тысяч руб лей и ограниче-
нием свободы на 2 года;

Подсудимой, совершившей 
1 преступление, назначено на-
казание в виде 1 года 6 меся-
цев лишения свободы с отбы-
ванием наказания в колонии 
общего режима со штрафом 
в  размере 80  тысяч руб лей 
и ограничением свободы на 
1 год.

Приговор в законную силу 
не вступил.

ТРИ КАЛУЖСКИЕ БРАЧНЫЕ ФЕИ ОСУЖДЕНЫ ТРИ КАЛУЖСКИЕ БРАЧНЫЕ ФЕИ ОСУЖДЕНЫ 
ЗА ОРГАНИЗАЦИЮ НЕЗАКОННОЙ МИГРАЦИИЗА ОРГАНИЗАЦИЮ НЕЗАКОННОЙ МИГРАЦИИ

ПОПАЛИСЬ

ПЕРСОНАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ

Два калужанина, 52 
и  38  лет, посели-
лись в  квартире 

одного из них и  стали 
привечать там наркоза-
висимых граждан. Сами 
хозяева притона нарко-
тиками тоже регулярно 
не брезговали.

За возможность вос-
пользоваться квартирой 
гости расплачивались за-
прещенными вещества-
ми, которые мужчины 
активно выкуривали.

Приспособления по-
сетители  приносили 
с  собой, а  в  случае от-
сутствия необходимых 
предметов хозяева пре-
доставляли оборудова-
ние во временное поль-
зование.

По  данному факту 
следственным отде -
лом № 3 Следственного 
управления УМВД Рос-

сии по городу Калуге 
возбуждено уголовное 
дело по признакам пре-
ступления «Организация 
либо содержание прито-
нов или систематическое 
предоставление поме-
щений для потребления 
наркотических средств, 
психотропных веществ 
или их аналогов, совер-
шенное группой лиц по 
предварительному сго-
вору».

Расследование про-
должается. Согласно за-
конодательству санкция 
статьи за совершение 
данного деяния пред-
усматривает наказание 
в виде лишения свободы 
на срок до 6 лет.

21-летний калужанин не-
которое время работал 

в салоне связи менеджером по 
продажам. Для переоформле-
ния номера в салон обратилась 
клиентка, от нее потребовали 
предоставление паспортных 
данных. После оформления 
номера персональные данные 
калужанки остались в соответ-
ствующей базе.

Вскоре сотруднику салона 
связи понадобились день-
ги, и он в кредит приобрел 
дорогостоящий мобильный 
гаджет по паспортным дан-
ным клиентки. В дальнейшем 

телефон был продан третьим 
лицам. Оплатив несколько 
раз кредит, мужчина вскоре 
перестал выплачивать день-
ги.

По данному факту след-
ственным отделом № 3 След-
ственного управления УМВД 
России по городу Калуге воз-
буждено уголовное дело. В от-
ношении подозреваемого из-
брана мера пресечения в виде 
подписки о невыезде и надле-
жащем поведении. Расследо-
вание продолжается. Ущерб, 
причиненный калужанке, со-
ставил более 80 тысяч руб лей.

Согласно законодательству 
санкция статьи за совершение 
данного деяния предусматри-

вает наказание в виде лише-
ния свободы на срок до пяти 
лет.

ОСТОРОЖНО!

Юная жительница Обнин-
ска потеряла банковскую 
карту. Где это произошло 

владелица платежного средства 
вспомнить не сумела, поскольку 
была в состоянии алкогольного 
подпития.

Предположительно, она могла 
выронить ее в здании вокзала на 
одной из железнодорожных стан-
ций Московской области. Пропа-
жа обнаружилась в электричке, 
и девушка тут же через приложе-
ние заблокировала карту и офор-
мила перевыпуск.

Затем со счета одного банка, 
клиентом которого она является, 
девушка перевела на новый счет 
банка, карточку которого утеряла. 

Однако при просмотре приложе-
ния денежных средств не обнару-
жилось. Из истории операций вла-
делица утерянной карты увидела, 
что деньги были без ее ведома 
переведены тремя платежами на 
счет одного из банков с исполь-
зованием конвертирования в ва-
люту другого государства были 
переведены 6910 руб лей.

Действия неизвестного лица 
были квалифицированы по при-
знакам преступления, предусмо-
тренного частью 3 статьи 158 УК 
РФ —  кража с банковского счета, 
а равно в отношении электронных 
денежных средств. За совершение 
указанного преступления предус-
мотрено наказание в виде лише-
ния свободы на срок до 6 лет.

ЛИКВИДАЦИЯ КАЛУЖСКОГО ЛИКВИДАЦИЯ КАЛУЖСКОГО 
НАРКОПРИТОНАНАРКОПРИТОНА

МОШЕННИЧЕСТВО В КАЛУЖСКОМ САЛОНЕ СВЯЗИ РАСКРЫТОМОШЕННИЧЕСТВО В КАЛУЖСКОМ САЛОНЕ СВЯЗИ РАСКРЫТО

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

НЕ ТЕРЯЙТЕ БАНКОВСКИЕ КАРТЫ!НЕ ТЕРЯЙТЕ БАНКОВСКИЕ КАРТЫ!
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Комплексная годовая программа 
обследования и лечения с выгодой 
до 50%!

Собственное здоровье и  хоро-
шее самочувствие близких важно 
для каждого человека. Сегодня для 
жителей нашего региона медицин-
ский центр «Доктор Плюс» предо-
ставляет возможность воспользо-
ваться комплексным медицинским 
обслуживанием.

Новая семейная годовая програм-
ма здоровья «Самым близким» в ме-
дицинском центре «Доктор Плюс» 
включает в себя комплекс медицин-
ских услуг, предназначенных для ди-
агностики и поддержания здоровья 
всей семьи.
ЧТО В ПРОГРАММЕ:

➊ Предварительное обследование: 
каждый член семьи проходит ме-

дицинское обследование для выяв-

ления текущего состояния здоровья 
и возможных рисков.

➋ Лечение и реабилитацию: лече-
ние основных заболеваний, про-

филактические процедуры. Предус-
мотрены консультации специалистов: 
терапевта, стоматолога, уролога, ги-
неколога для взрослых, а для детей —  
педиатра, эндокринолога, оторинола-
ринголога, аллерголога- иммунолога, 
окулиста, составление индивидуаль-
ного календаря прививок.

➌ Дополнительно можно выбрать 
подарок для каждого члена 

семьи:
— визит к психологу,
— гигиена полости рта,
— прессотерапия, лимфопресс,
—  консультация флеболога с УЗИ 

вен,
— массаж LPG.

➍ Приятным бонусом является 
скидка 10% на все услуги меди-

цинского центра «Доктор Плюс».
Приобрести семейную годовую 

программу здоровья «Самым близ-
ким» можно в любом медицинском 
центре «Доктор Плюс».

г. Обнинск, пр-т Ленина  
д. 137, корп. 2, ЖК 
«Циолковский»

г. Балабаново,  
пл. 50 лет Октября, д. 5

8 800 600–38–46
8 484 220–70–06

  doctor40.com

ДАРИТЕ ЗДОРОВЬЕ ВМЕСТЕ  ДАРИТЕ ЗДОРОВЬЕ ВМЕСТЕ  
С МЕДИЦИНСКИМ ЦЕНТРОМ «ДОКТОР ПЛЮС»С МЕДИЦИНСКИМ ЦЕНТРОМ «ДОКТОР ПЛЮС»

Р – Публикация на правах рекламы

Операции проводит врач-
пластический хирург, специ-

алист по эстетической и восста-
новительной хирургии и  дер-
матохирургии, кандидат меди-
цинских наук, академик РАПДН, 
научный сотрудник Московского 
государственного медицинского 
стоматологического университе-
та Сергей Николаевич Степанкин, 
имеющий опыт более 30 лет.

Широкий спектр операций 
и процедур. Ниже подборка са-
мых распространенных видах 
операций и процедур.

Подтянуть овал лица. Разгла-
дить мелкие складки и морщины. 
Уменьшить «кольца Венеры».

Убрать дряблость кожи на вну-
тренней поверхности плеча и бе-
дра. Все это —  процедура «Жид-
кий лифтинг».

В результате воздействия Жид-
кого лифтинга количество колла-

гена в коже увеличивается 
на 62–64%!

Малоболезненно, без си-
няков. Результат виден сразу.

Без подготовки, анализов 
и реабилитации. Уникальная 
надежная методика от раз-
работчиков.

Жидкий лифтинг —  стиму-
ляция неоколлагеногенеза.

Для проведения процеду-
ры применяем сертифици-
рованный в России лекар-
ственный препарат с помо-
щью тончайшей иглы (укол 
практически безболезнен) 
вводится в  подкожно- 
жировой слой на опреде-
ленной глубине специальной 
иглой по специальным векторам: 
переносица, лицо, «гусиные лап-
ки», область вокруг рта, «брыли», 
подбородок, шея, декольте.

После 2-х процедур —  эффект 
до 1,5 лет.

Подробности на консультации 
у нашего пластического 

хирурга —  Сергея Николаевича 
Степанкина. Записаться можно 

по телефону:  
8 (48439)4–3–2–1–0.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

ЕСТЬ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ. 
Лицензия Л041-01158-40/00326452 от 09:14 12.10.2023 г. Реклама.
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Р
ек
ла
м
а. «В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

— Сосудистые звездочки 
на теле —  это расширен-
ные мелкие капилляры, 
заполненные кровью. Так-
же их называют телеанги-
оэктазиями. Чаще всего 
они выглядят как фиоле-
товая, красная или синяя 
сетка на коже и появляют-
ся на поверхности нижних 
конечностей.

Сосудистые звездочки 
свидетельствуют о затруд-
нённом венозном оттоке, 
и являются следствие мы-
шечных или фасциальных 
зажимов. В  месте зажи-

ма венозная сеть пере-
жимается, и  капилляры 
чрезмерно наполняются 
кровью и выходят наружу. 
Такая же ситуация обстоит 
и с венозным расширени-
ем вен.

Также причиной сосу-
дистых звездочек явля-
ется зажим тазовой диа-
фрагмы, поэтому женщи-
ны отмечают появление 
капиллярной сетки после 
беременности.

Что же делать?
Миофасциальный мас-

саж и  проработка при-
чины возникновения со-
судистой сетки поможет 
полностью восстановить 
венозный отток. При бо-
лее тяжелых случаях нуж-
но обратиться к флеболо-
гу, но нужно помнить, что 
операция это лечение по-
следствия, а работать нуж-
но с причиной.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

2 марта в 10:00 

Клуб садоводов приглашает на семинар. Тема: «Выращивание картофеля на 
приусадебном участке». Лектор, директор ООО «Клон- Агро» А. П. Глухов.

6 марта в 17:00 

праздничный вечер, посвящённый Международному женскому дню. В про-
грамме: поздравления, концерт инструментального коллектива «O’5 band», 
солистка Екатерина Булкина. Вход по пригласительным билетам. 6+

8 марта в 11:00 

Год семьи. Концерт детских творческих коллективов ГДК «Букет весенних по-
здравлений». Вход по пригласительным билетам. 0+

8 марта в 18:00 

комедия положений Ива Жамиака «Tout paye, или Всё оплачено» в исполнении 
артистов театра «Ленком Марка Захарова» А. Соколова, А. Большовой и др. 16+

9 марта в 18:00 

вокальная группа «ViVa» —  программу «Роберт Рождественский и Марина Цве-
таева: музыкально- поэтический диалог». 6+

12 марта в 15:00 

Калужский областной ТЮЗ представляет спектакль —  А. Дударев «Не покидай 
меня…». 12+

13 марта в 19:00 

ирландское шоу «Celtica» (Кельтика). 6+

20 марта в 19:00 

Александр Иванов и группа «Рондо». 12+

22 марта в 19:00 

Александр Розенбаум в программе «Летать —  так летать!». 6+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ 
на ассенизационную машину в Обнинске. Водительские права категории В, С.  

График 5/2. З/п от 65 тыс. 
8–910–525–51–51

Отвечает специалист по массажу медицинского центра 
«Центр реабилитации» Мавра Николаевна ТОЛПЕКО:

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер  
общестроительных, 

ремонтных и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

КАК УБРАТЬ СОСУДИСТЫЕ КАК УБРАТЬ СОСУДИСТЫЕ 
ЗВЁЗДОЧКИ?ЗВЁЗДОЧКИ?

«Недавно я  уз-
нала, что у  меня 
на теле имеются 

сосудистые звёздочки. Чем 
они опасны, и как от них из-
бавиться?»

Надежда М.
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ОБЯЗАННОСТИ:

  Ремонт, сборка и испытание сложных 
узлов и механизмов агрегатов 
и машин и сдача после ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, 
испытание и регулирование 
сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, 
агрегатов и машин;

  Выявление и устранение дефектов во 
время эксплуатации оборудования 
и при проверке в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание 
под нагрузкой отремонтированного 
оборудования;

  Ремонт и сборка узлов 
и оборудования в условиях 
напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт 
сложного оборудования в гибких 
производственных системах;

  Устранение отказов оборудования 
при эксплуатации с выполнением 
комплекса работ по ремонту 
и наладке механической, 

гидравлической и пневматической 
систем.

ТРЕБОВАНИЯ:

  Знание технической части 
транспортного средства

 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:

  Белая зарплата, больничный, 
оплачиваемый отпуск

  Доставка корпоративным 
транспортом (по Обнинску)

 Корпоративная форменная одежда 
(выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП 
ОПАТП
  Индивидуальное премирование по 

результатам работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 на участок резки стекла
 на участок по обработке и 
сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ПОДПРОГРАММА СДЕЛАЛА 
НЕБОЛЬШОЙ ПЕРЕРЫВ

Напомним, что главная цель 
этой муниципальной подпрограм-
мы —  привлечение и закрепление 
профессиональных кадров в бюд-
жетных учреждениях наукограда. 
Помощь в  решении жилищной 
проблемы город оказывает педа-
гогическим и медицинским работ-
никам, специалистам спортивной 
направленности, а также многодет-
ным семьям, в которых один из су-
пругов работает в социальных ор-

ганизациях. Всем этим категориям 
компенсируют процентную ставку 
по ипотечным кредитам.

В 2023 году заявочная кампания 
по данной подпрограмме не объ-
являлась по ряду причин. Главным 
образом в  связи с неустойчиво-
стью ипотечных ставок. И этот факт 
очень расстроил горожан, у которых 
была надежда решить жилищную 
проблему с помощью возможности, 
которую предоставляет город. Не-
которые даже высказывали пред-
положение, что подпрограмма 
свернулась. Но это был лишь не-
большой перерыв и в этом 

году она возобновилась.
Ранее же, в 2022 году, 

её участниками стали 12 
семей. По информации 
главного специалиста жи-
лищного отдела админи-
страции города Натальи 
Королёвой, за весь период 
реализации подпрограммы 
свои жилищные условия 
с  использованием кре-
дитных средств улучшили 
242 обнинские семьи. Из 

них: 137 —  семьи педагогических 
работников, 85 —  медиков, 3 —  со-
трудников спортивных учрежде-
ний, 17 —  многодетные.

УЧАСТНИКАМИ МОГУТ СТАТЬ 
НЕ ВСЕ ЖЕЛАЮЩИЕ

В этом году на реализацию под-
программы в бюджете города за-
ложено около 9 миллионов руб лей. 
Её участникам город будет компен-

сировать не более 10 
процентов по кредиту 
на покупку земельного 
участка или жилья на 
протяжении 10 лет.

Конечно, есть и  ряд 
требований к  желаю-
щим получить данную 
льготу. Они обязаны 
трудиться в бюджетных 
учреждениях на посто-
янной основе, полный 
рабочий день и не ме-
нее полугода. Так что 

новички и те, кто трудится на пол-
ставки, претендовать на участие 
в подпрограмме не могут.

Кроме того, претенденты должны 
считаться нуждающимися в улуч-
шении жилплощади не менее года. 

А это предполагает обеспеченность 
общей площадью жилья на каждо-
го прописанного там члена семьи 
менее 14 квадратных метров.

Как пояснила Наталья Королёва, 
максимальный размер целевого 
кредита, на который начисляется 

компенсация, составляет 1 милли-
он руб лей гражданину, с которым 
заключается договор на получение 
выплаты, и не более 500 тысяч руб-
лей на каждого члена семьи. Если 
гражданин заключает кредитный 
договор на большую сумму, размер 
компенсации не увеличивается.

Заявления на участие в под-
программе будут приниматься 
строго по записи с 26 февраля 

по 26 апреля. Упускать свой шанс 
улучшить жилищные условия не 
стоит. Те, кто попробовали, не жа-
леют. Ведь сами цифры говорят об 
эффективности данной подпро-
граммы: 242 семьи —  это целый 
многоквартирный дом.

СОЦИАЛКА

ОБНИНСКИМ БЮДЖЕТНИКАМ ВНОВЬ ОБНИНСКИМ БЮДЖЕТНИКАМ ВНОВЬ 
ПОМОГАЮТ КУПИТЬ ЖИЛЬЕ В КРЕДИТПОМОГАЮТ КУПИТЬ ЖИЛЬЕ В КРЕДИТ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

По информации главного специ-
алиста жилищного отдела 
администрации города На-
тальи Королёвой, за весь 
период реализации подпро-
граммы свои жилищные 
условия с использованием 
кредитных средств улуч-
шили 242 обнинские семьи. Из 
них: 137 —  семьи педагогических 
работников, 85 —  медиков, 3 —  со-
трудников спортивных учреждений, 
17 —  многодетные.

Кроме того, претенденты должны 
считаться нуждающимися 
в улучшении жилплощади 
не менее года. А это предпо-
лагает обеспеченность общей 
площадью жилья на каждого 
прописанного там члена се-
мьи менее 14 квадратных 
метров.

	■ Наталья 
КОРОЛЁВА

В Обнинске продолжает действовать подпрограмма «Жи-
лье в кредит», и на этой неделе стартовала уже десятая 
ее заявочная компания. Напомним, что главная цель этой 

подпрограммы —  привлечение и закрепление профессиональ-
ных кадров в бюджетных учреждениях наукограда.
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8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
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  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
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  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
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  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
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  ○○ инженер-конструктор
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  ○○ экономист
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